

Stefan Henze

STV. FRAKTIONS-VORSITZENDER DER AFD-  
FRAKTION  
IN DER REGIONSVERSAMMLUNG  
DER REGION HANNOVER



Regionsfraktion  
**Hannover**

Herrn  
Regionspräsidenten  
Steffen Krach

**-im Hause-**

Dienstag, 10. Januar 2023

### **Anfrage nach § 9 der Geschäftsordnung der Regionsversammlung zur schriftlichen Beantwortung**

„Steigende Flüchtlingszahlen: Land verdreifacht Plätze in Unterkünften auch im ehemaligen Krankenhaus in Springe ? (HAZ-Druck vom 4.1.2023, Titel)“

In der Regionsversammlung am 20.12.2022 weigerte sich der Regionspräsident den Oppositionsfraktion Fragen zur weiteren Nutzung des ehemaligen Krankenhauses in Springe zu beantworten.

#### **Fragen:**

1. Wie der Zeitung zu entnehmen ist, soll das ehemalige Krankenhaus nun als Aufnahmeeinrichtung des Landes dienen. Wann wollte der Regionspräsident und die Verwaltung die Abgeordneten hierüber informieren?
2. Im SWGT wurde Mitte des Jahres berichtet, dass der Standort Springe erst mit Millionenbeträgen saniert werden müsste, bevor dort die Unterbringung von Flüchtlingen möglich erscheint. Wurde der Standort inzwischen saniert?
3. Wenn Nein. Wieso ist nun doch eine Unterbringung unter den damals als menschenunwürdig bezeichneten Bedingungen möglich?
4. Falls noch saniert werden soll wer trägt die Kosten? Der Bund? Das Land Niedersachsen? Die Region? Die Gemeinde Springe? Oder das KRH?
5. Wird das Land Niedersachsen für die Nutzung Beträge an die Region Hannover oder das KRH zahlen? Wenn ja in welcher Höhe? Erwägt das Land Niedersachsen den Kauf der Liegenschaft?

6. Welche Auswirkungen hat die Verwendung als Aufnahme­stelle auf die spätere Nutzung, z.B als Wohnraum?

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Henze  
Stv. Fraktionsvorsitzender